

第7号

誇りある国づくりをめざす北海道のオピニオン誌

# 北海道の息吹

令和元年8月

7

と続く皇統を守り、  
民族統合の核心となる  
不動の権威を天皇・皇室に  
与えてきました。  
ところがここにきて、「男系男  
子」だけで皇位を繋いでいくこ



昭和12年旭川生まれ。  
北海道大学医学部卒。  
現在、医療法人歓生会  
豊岡中央病院会長。著  
書に「真っ当な日本人  
の育て方」ほか多数。

日本会議北海道本部

天皇・皇室の長い歴史において、一度の例外もなく貫かれてきたのが皇位の「男系」による継承です。この世界に類例

ま皇位継承の資格を持つ皇族は  
皇嗣こうしとなられた秋篠宮殿下とその  
お子様の悠仁さま、そして常陸宮さまの御三方しかおられませ  
せん。従つて安定的な皇位の継承一即ち、いかにして皇統を護持  
していくかは、令和時代最大の國家的課題となるに違いありま  
せん。

その日本を日本たらしめていた  
『皇統』の行く末に憂念を覚え  
るのは私一人ではないと思います  
改めて指摘するまでもなく、(

「御代がわりと共に〈令和〉新時代が開幕しました。最初の元号「大化」に始まり千三百年以上途切れることなく制定され、現代にまで及ぶ……。

元号は、天皇を戴く我が国独特の“君民一体の国柄”の表徴であり、皇国日本ならではの伝統文化と申せましよう。

# 「皇統」の行く末を憂う

との危うさに便乗して、「女性・女系天皇」容認論を野党や一部マスメディアが大手を振つて高唱する事態が起きています。確かに「女性」の天皇が即位された例は八人・十例(三例は「重祚」)ありますが、いずれも寡婦か未亡人で、その女性天皇の子供が皇位につく「女系」天皇は歴史上ただの一度も存在しません。

「女系」による継承は、結局、別の王朝の創始に等しく、万世一系の正統性を破壊することに他ならないのです。

時局認識

日本会議北海道本部専務理事

福原  
克興

”内なる有事“に目を向けよ

（二一ト）（若年無業者の）71万人、40歳から64歳までの働き盛りの（引きこもり）が実際に61万人―。  
加速する人口減少、人手不足の深刻化にもかかわらず一である。それでいて未成年の（自殺死亡率）は、統計をとつて以来最悪だという（7月16日政府発表『自殺白書』）。  
加うるに陰惨きわまる児童虐待やいじめ、親の子殺しや子の親殺し。そして動機や目的不明の無差別殺人の頻発。“内なる有事”と言わずしてこの危機的な「内憂」を何と言うべきであろうか。日本人は壊れつつある…。  
目を地元・北海道に転ず

（二一）（若年無業者）  
71万人、40歳から64歳までの働き盛りの「引きこもり」が実際に61万人！。  
加速する人口減少、人手不足の深刻化にもかかわらず、一である。それでいて未成年の「自殺死亡率」は、統計をとつて以来最悪だという（7月16日政府発表「自殺白書」）。加うるに陰惨きわまる児童虐待やいじめ、親の子殺しや子の親殺し。そして動機や目的不明の無差別殺人の頻発。“内なる有事”と言わずしてこの危機的な「内憂」を何と言うべきであろうか。日本人は壊れつつある……。  
北方領土・竹島・尖閣諸島だけが領土問題ではないのだ。国土保全上極要な土地が、外國に平然と切り売りされている。これに危機感を覚えぬ鈍感さは、戦後累積した平和ボケ、“護憲信仰”に通底すると知るべきだろう。  
以上二例に絞つて「内なる有事」にのみ触れたが、米中「新冷戦」下、北朝鮮に加え韓国までもがもはや「準敵国」と化しつつある「外患」の陥しさも、高まる一方だ。日本会議が抱える課題はタメ息ができるほど多く大きい。

土地・森林・水源地が中国に  
よつて“戦略的に収奪”され  
ている空恐ろしい現実―。  
北方領土・竹島・尖閣諸島  
だけが領土問題ではないのだ。  
国土保全上極要な土地が、  
外国に平然と切り売りされて  
いる。これに危機感を覚えぬ  
鈍感さは、戦後累積した平和  
ボケ”護憲信仰”に通底する  
と知るべきだろう。

以上二例に絞つて”内なる  
有事”にのみ触れたが、米中  
「新冷戦」下、北朝鮮に加え韓  
国までもがもはや準敵国“  
と化しつつある「外患」の陥し  
さも、高まる一方だ。日本会  
議が抱える課題はタメ息が  
であるほど多く大きい。

## 女性天皇と女系天皇

女性天皇（女帝）とは、天皇や皇太子を父に持つ皇女（男系の女性皇族）が即位した天皇。古代と江戸時代に八人十代を数える。「女系天皇」は存在したことなく、歴史上の天皇の概念から外れる。女性天皇が非皇族の男性と結婚して子を産み、その子が皇位に即位した場合、その天皇は男女にかかわらず「女系天皇」となる。女性天皇と混同されるが全く異なる概念。「女系天皇」を認めれば、父方をたどると必ず初代神武天皇へ繋がる万世一系の皇統が途絶えると危惧されている。

(月刊『正論』8月号より転載)

## 建国記念日 奉祝道民の集い

平成31年2月11日  
ロイトン札幌



井上 和彦 氏



## 美しい 日本の憲法をつくる 道民の集い

平成30年5月3日  
令和元年5月3日  
共にかでる2・7ホール



平成30年 講師  
宇都 たかし 氏



令和元年 講師  
松浦 光修 氏



## 建国記念日奉祝道民の集い

平成最後の記念式典

平成三十一年二月十一日「ロイトン札幌」

オーブニングセレモニーは地元札幌の和太鼓グループ・タフ北海道による「海道東征」の演奏。

記念講演は、「そこまで言つて委員会」でお馴染みの「軍事漫談家」井上和彦氏による「知らざる感動の日本近現代史」の

講演。笑いあり涙ありの井上氏

の軽妙なトークに引き込まれ、

約六百名の来場者は改めて日本

の素晴らしさを再認識したよう

でした。講演終了後は、日の丸小旗を振りつつ平成最後の奉祝パレードを実施。

## 美しい日本の憲法をつくる道民の集い いよいよ正念場！

(一) 平成三十年五月三日  
(二) 令和元年五月三日「共にかでる2・7ホール」

札幌駅までパレードを実施。

(一) 自民党憲法改正推進本部との共催。「激変する国際情勢と憲法改正の核心」～憲法護つて国滅ぶで良いのか～の演題で、元航空自衛官、現在自民党参議院議員・参議院外交防衛委員長の宇都たかし氏による講演。来場者約三百五十名。講演終了後、憲法改正のプラカードを持

(二) 新元号令和初の講演会。それに伴い「御代がわり天皇の祈りと憲法」と題して、皇學館大学博士（神道学）の松浦光修先生による、「皇室とは」祈り“でありたい”的講演。来場者約三百名。

## 天皇皇后両陛下行幸啓 沿道を埋め尽くした日の丸小旗

天皇皇后両陛下におかれましては、平成三十年八月三日、五日、北海道を行幸啓されました。

札幌でのお泊まりどころは、札幌プリンスホテル。三日夕刻ご

到着時、大通り公園十丁目からホテルまでの沿道で、炎天下のなか用意した約三五〇〇本の日の丸小旗を振り両陛下をお迎えしました。



## 天皇皇后両陛下行幸啓

平成 30 年 8 月 3 日～5 日



沿道を埋め尽くす人の波

## 講演会 「狙われる北海道の土地と資源」

令和元年 6 月 22 日  
恵庭商工会議所



## アイヌ新法を学ぶ講演会

令和元年 5 月 25 日  
かでる 2・7 大会議室



会場はほぼ満席に



会場前での示威的・威迫的行為

## 爆買いされる北海道を考えるシンポジウム

平成 30 年 11 月 18 日  
ロイトン札幌



パネルをじっくり見る参加者

**北海道が危ない！**

## 爆買いされる北海道を考えるシンポジウム

平成三十一年十一月十八日 [ロイトン札幌]

基調講演は、産経新聞宮本氏の「知られざる爆買いの実態」。シンポジウムのテーマは「狙われる北海道の土地や資源」。コーディネーターはチャンネル桜の水島氏。パネリストは、山谷参議院議員、小野寺前道議会議員、宮本氏。講演会と併設で、

産経新聞の特集記事「異聞 北の大地」をもとに作成したパネル五枚を展示。パネルを注意深く見る方や、スマホで撮影する方の姿も。シンポジウム・パネル展を通して、地元マスコミでは報道されない現在進行系の実態は約四百名の来場者に強くアピール。

## 危機感はさらに広まる 講演会「狙われる北海道の土地と資源」

令和元年六月二十二日 [恵庭商工会議所]

前述の小野寺氏を講師に日本会議恵庭支部が開催。悪天候の中、予想をはるかに上回る八十一名が参加。遠路、神奈川県や

## アイヌ新法を学ぶ講演会 諸問題をはらむ新法制定

令和元年五月二十五日 [かでる 2・7 大会議室]

「アイヌは本当に先住民族なのか…」多くの疑問を残し、定義も曖昧なまま制定された“アイヌ新法”。改めてこの問題を理解するための勉強会。講師は百瀬響北海道教育大学札幌校教授と小野寺前道議会議員。来場者はほぼ満席の約五十名。

「市民団体」を名乗る団体から施設使用不許可という妨害があり、

当日会場前には来場者への示威的・威迫的行為が行われる異様な状況下で開催。北海道新聞は、三回にわたり連載記事を掲載。独断と偏見に満ちた中傷誹謗記事に対し、出来た」といつた参加者の声も。

当本部は公開質問状を提出。道新側からの「木で鼻を括る」ような回答に対し再質問を八月九日送付、詳細は日本会議北海道本部HPに

## 主な活動内容

### [平成30年]

- 5月3日 「美しい日本の憲法をつくる道民の集い」
- 8月3日 天皇皇后両陛下行幸啓
- 8月18日 歴史人物講話「日本文明が世界を救う」
- 11月10日 金美齡 講演＆ランチ会  
「キラメク女性が日本を救う」  
主催：日本女性の会
- 11月18日 「爆買いされる北海道を考えるシンポジウム」
- 12月9日 歴史人物講話  
「今上陛下皇后陛下を仰ぐ」

### [平成31年～令和元年]

- 1月12・13日 「慰安婦パネル展」アッシュアトリウム(旭川)
- 1月26・27日 「慰安婦パネル展」(千歳市民文化センター)
- 2月11日 「建国記念の日 奉祝道民の集い」
- 4月13・14日 「慰安婦パネル展」(チカホ)
- 5月3日 「美しい日本の憲法をつくる道民の集い」
- 5月25日 「アイヌ新法を学ぶ講演会」
- 5月30日 「小野寺まさるランチ＆講演会」  
主催：日本女性の会
- 6月22日 「狙われる北海道の土地と資源」  
平成31年度定期総会開催



慰安婦パネル展



北海道博物館問題



街宣活動

毎月第2・4日曜日  
(午後2時～4時)  
札幌紀伊國屋書店前

主張するメインテーマは「憲法改正」。歩行者に対し、「保守的な立場から、改憲の必要性」をアピール。



小野寺まさるランチ＆講演会



公開講座「歴史人物講話」

## 公開講座「歴史人物講話」

学びを通して新たな発見が

「元気のできる歴史人物講座」を、産経新聞に10回にわたり毎週掲載し続けた、岡田幹彦先生の講話。平成三十年度は、以下の二回を開催。

（元気のできる歴史人物講座）を、産経新聞に10回にわたり毎週掲載し続けた、岡田幹彦先生の講話。月「今上陛下皇后陛下を仰ぐ」。

## 北海道博物館問題

アイヌ新法と根底で通ずる!?

事の発端は、ある見学者からの「あの博物館、おかしいですよね」との一声から。アイヌコーナー展示は、「アイヌは日本の先住民族です」から始まり、北海道は明治政府によって日本に組み込まれた（つまり明治以前、日本の領土ではなか

った）と明示。当会は、北海道知事に二回にわたり公開質問を実施。その回答は問題のはぐらかしばかり。これでは埒が開かないと平成三十一年十月、担当課と直接対話。現在博物館長も加わり議論進行中。詳細は日本会議北海道本部HPにて。

## パネル展開催は全道各地へ 「慰安婦パネル展」

戦時慰安婦に関して、市民に正しい知識を伝える目的で、平成二十六年から開催。今年（平成三十一年一月～令和元年四月）は、一月・旭川、三月・千歳、

四月・チカホで開催。累計入場者数は延べ一九、六六一名に。今後は、令和元年十月にチカホで開催予定。

## 女性の視点で保守活動をパワーアップ! 日本女性の会「小野寺まさるランチ＆講演会」

令和元年五月三十日「ホテルマイステイズ札幌中島公園」

演題：あなた知らない「北海道リスク」どうなる中国、アイヌ、移民法」、参加者九十六名。「日本女性の会北海道」は、日本の素晴らしさや、日本の問題点を「幅広い女性」に発信し、

皆で学び、共有することが目的。平成三十一年～令和元年のイベントは、一月、西村博之氏、五月、小野寺まさる氏、八月、星澤幸子氏、十一月、井上和彦氏。詳細は日本会議北海道本部HPにて。

# 危ない！アイヌ新法を考える

本年4月19日、「アイヌの人々の誇りが尊重される社会を実現するための施策の推進に関する法律」所謂「アイヌ新法」が国会の参議院で可決され制定が決まり、同法は5月24日から施行された。私はこのアイヌ新法の危険性について10年以上前から警鐘を鳴らし続けたがその当時はそれに耳を傾けてくれる人は皆無だった。最近その危険性について多くの方々に理解をしていただけの様になってきたが、私はこれをより大きくなれにしなければならないと考えている。

アイヌ新法の危険性について今回は特にポイントを3つに絞り説明をしたい。

## ①デタラメなアイヌ政策が全国展開される

私は北海道議会議員時代に多くのアイヌ政策の不正問題を追及し、その度に問題が明るみになり連日マスコミでニュースになった。北海道アイヌ協会、公益財団法人アイヌ文化振興研究推進機構、アイヌ協会札幌支部、釧路支部、帯広支部等々幹部を中心とした支部ぐるみの不正は数限りないものであった。しかし北海道アイヌ協会始め多くの組織は誰も責任を取らず、この問題は有耶無耶にされたままである。それを如実に表すのが、釧路支部の金を数百万円単位で使い込み「北海道アイヌ協会の理事」を解任された当時の釧路支部長に対する北海道アイヌ協会の対応である。この事案は詐欺や横領等の疑いが強く道アイヌ協会は「解任した理事を刑事告訴する」としていたが全く何もしなかったのである。それは

理事を解任された人物から道アイヌ協会が「告訴するなら全てを明らかにする」と公開文書で脅迫されたからに他ならない。この事からも道アイヌ協会には自浄作用はなく不正を行う体質は今も変わつていい事が分かる。今後、アイヌ新法の制定によりアイヌ事業が全国展開される事になるがそれをコントロールするのが道アイヌ協会なのである。今まで北海道限定だったアイヌ事業が全国で展開されるのであれば、その税金からの総事業費は桁違いに膨れ上がり巨額の税金がアイヌ事業に消えるのである。

## ②そもそもアイヌの定義がなく、アイヌ民族は日本に何人いるのかもわからぬ

今回制定されたアイヌ新法は「誇りが尊重されるべきアイヌの人々」が誰を指すのか良く分からず、国もその人数を把握していないこと特筆すべきことである。対象人数も分からぬ方々の誇りをどのように守るというのか政府に是非とも聞いてみたいのだ。そもそも昔の戸籍でアイヌを確認することは不可能でありDNA検査での確認も不可能なのであるから「誰がアイヌなのか」を特定することなど出来るはずもない。結果、漠然とした「アイヌ民族」という概念でアイヌと和人を区別することになった。そもそも民族とは何なのか？全くアイヌと関係の無い人々(例え外国人でも)でも、アイヌ民族とアイヌ協会から認定をされている方の配偶者若しくは養子になればアイヌ民族になれるのであるから、アイ

ヌ民族の定義は余りにお粗末であると言ふしかない。こんなアバウトな定義のアイヌ民族を優遇する法律を作つて本当に良いのか。私は北海道議会議員だった2009年3月に「アイヌ協会羅臼支部」の会員数が一年で4人から200人近くに急増していた事例を見つけそれを追及した。その際の北海道庁は「殆んどの者がアイヌと無関係だつた」との調査結果を公表したが、今後日本全国にアイヌと縁もゆかりもない者がアイヌ協会から認定されアイヌ民族となり多くのアイヌ事業に関わっていく可能性が高い。そうなれば多くの日本人は不利益を被ることになる。

## ③アイヌを先住民族であると明記した

この「アイヌ新法」の制定により北海道アイヌ協会や反日左翼、多くのマスコミが「国連の先住民族の権利に関する宣言に書かれている権利をアイヌ民族に付与せよ」と騒ぎ始めた。現在の彼らのこの主張は想定をしてはいたがもしそれが実現すれば北海道にアイヌが自治権を持つ自治区が誕生し、同時に日本国民はアイヌに対し北海道の土地や資源の使用料を支払わなければならなくなる。絵空事の様な話ではあるが「国連宣言」にそのように書かれてある事実、日本は同宣言に賛成をした事実、日本は国連から「宣言に書かれた権利をアイヌ民族に付与せよ」と勧告している事実：等々を勘案すると絵空事と笑い飛ばすことなど出来ないはずである。昭和中期の警察の白書には転覆を企み革命を起こそうとしている

反日左翼の過激派が「アイヌ民族の独立」を掲げて日本分断を図つていたことが書かれていたが、今まさにそれが実現しようとしているとするのは考えすぎだろうか。

最後に5月25日、日本会議北海道本部の主催で「アイヌ新法を学ぶ講演会」が開催され（3P参照）私が講師を務めたが、「クラック・ノース」という団体がこの講演会の開催を妨害した。開催日までは北海道知事に対し何の根拠も無く「ハイストリーチをする講演会に会議室を貸すな」と文書を出し圧力をかけ、当日は「小野寺口付近で気勢を上げていた。この「クラック・ノース」なる市民団体は多くの事件を実際に起こしたことで有名な「しばき隊」という反日左翼団体が前身の団体であるが、こどもあるうに北海道新聞社はこの左翼団体の行動が正義であるかの様な一方的な偏向記事を書くに至った。このことからも反日左翼勢力が「アイヌ新法」をどの様に捉えているかが良くわかる。

それに疑問を呈するだけでマスコミや反日左翼団体から「言論弾圧」されるという恐ろしい事態に陥っているのだ。本年5月に施行された世紀の悪法とも言える「アイヌ新法」：この法律は日本国民が不利益を被る法であり日本国にとって危険極まりない代物なのである。一人でも多くの方にこの事実を知つていただくため今後も戦つていきたい。

## “日本の常識”は“世界の非常識”

『笛吹けど兵 踊らす』—。いま参院選の真っ只中だが、安倍総理・総裁がいくら音頭をとり発破を掛けても、自民党の国会議員たちから〈憲法改正〉の熱い声が聞こえてこない。「憲法や安全保障は票にならない」とよく言われる。だが、この“日本の常識”がいかに“世界の非常識”か—政治家も有権者もいい加減に悟るべきだ。平和、平和と空念仏を唱え、“平和の毒”にどっぷり漬かった国民にはして未来はあるのだろうか。

折しも、トランプ米大統領の日米安保“不公平”発言だ。「日本が攻撃されれば米国は第三次世界大戦を戦うが、米国を攻撃されても日本は何もしない。日本人はソニーのテ

隨想

憲法改正

副理事長

武谷 洋三

レビでそれを見ているだけだ」—。日米同盟の「双務性」を理解せぬトランプ大統領の独善をあげつらうのは易い。たしかに、日米同盟によって米国は日本に基地を置いて世界戦略上不可欠の価値を得ている。米軍駐留経費の七割以上、二千億円近い「思いやり予算」も日本が負担している。「非対称」な同盟だが、「片務的」ではないとは言えよう。だがしかしである。いざというとき、(例えば尖閣諸島防衛のよう)日本防衛のために一方的に血を流す米国青年の母親たちは、いったいどんな感情を抱くだろうか。

「国防」のイロハのイである「自衛隊の存在」すら憲法に詠えぬ日本憲法は、“亡國憲法”以外の何物でもなかろう。

(令和元年7月16日)

## 笑顔のために。



私たちには、愛情あふれる  
人と人とのふれあいが  
いちばんの治療と考えています。



医療法人  
歓生会 豊岡中央病院

理事長 田下大海 院長 後藤英司

〒078-8237 北海道旭川市豊岡7条2丁目1番5号  
Tel.0166-32-8181 Fax.0166-32-8192

診療科目 整形外科・内科・消化器内科・内分泌内科・糖尿病代謝内科  
外科・大腸外科・肛門外科・脳神経外科・耳鼻咽喉科・小児科  
リハビリテーション科・歯科口腔外科・麻酔科(板谷 和美)



## 北海道神宮

宮司 吉田 源彦

## 北海道神社庁

庁長 芦原 高穂

## 神道政治連盟北海道本部

本部長 北方 幸彦

## 北海道神社庁札幌支部

支部長 山口 貴生

### ゆったり広く、スプレー式洗車が人気!

二本の道路に面しているので、進入・進出がラクと女性にも評判

道道江別恵庭線(旧国道36号線)  
コバックさんの道路向かい。  
とんかつ屋粉雪とんとんさんの並び  
**柏木洗車場**  
恵庭市柏木4丁目8の7  
有限会社 梶原商事 TEL.0123-34-1625

### 今こそ、「大和こころ」を取りもどす時が来た!

千歳市 有限会社 イチカワ北海食品

本社: 千歳市豊里2丁目14-6 代表取締役 市川 和良